



NOTICIAS

Ha recibido las aguas del bautismo la niña dada a luz recientemente por la distinguida esposa del joven e ilustrado Vicesecretario de esta Audiencia don Antonio Abellán.

Se le impuso el nombre de Concepción, siendo apadrinada por sus tíos el elocuente abogado don Gaspar de la Peña Seiquer y su joven y bella esposa.

También se halla mejorado de su grave enfermedad el respetable señor don Margarita Laborda Robles, esposa de nuestro amigo el jefe jubilado de estación férrea don Juan Antonio Barberán Caravaca.

Por doña Purificación Cabrera y su hijo don Julio, y para su hijo y hermano don Félix Ros Cabrera, joven comerciante, ha sido pedida la mano de la bella y simpática señorita María Abadía Sampedro.

Ha regresado de Valencia, a donde marchó con el triste motivo del fallecimiento de su señora madre, el arquitecto don Joaquín Dicienta.

El próximo jueves 11, a las cuatro de su tarde, contraerán matrimonio en la iglesia parroquial de Santa Eulalia la bellísima y distinguida señorita Conchita Gil de Vicario y el competente oficial de la Intervención Municipal don Eduardo Cortés de la Peña.

Por adelantado les enviamos nuestra felicitación, que hacemos extensiva a sus respectivas familias.

Organizada por la Asociación Local del Magisterio se celebrará hoy una comida íntima en honor del profesor don Bienvenido Santos, para festejar su proclamación de diputado a Cortes por la circunscripción de Murcia.

El acto tendrá lugar en el Hotel Madrid a la una y media de su tarde y a él concurrirán numerosos maestros de la capital y de la provincia.

En la iglesia parroquial de Nueva Señora del Carmen contrajeron ayer tarde matrimonio la encantadora señorita Dolores Muñoz Lacortel, hija del antiguo repartidor de este periódico José Muñoz Pérez, y el joven don Antonio García Jiménez.

Enviamos nuestra felicitación a la enamorada pareja, a la que deseamos todo género de dichas y prosperidades en su nuevo estado.

Esta mañana a las once celebrará Junta general extraordinaria en su domicilio social la Juventud Republicana Radical de Murcia.

Letras de luto

El pasado día 2 falleció en esta capital el reputado farmacéutico y excelente murciano don Luis Sánchez Lacorte, persona muy conocida en nuestra ciudad y generalmente estimada por sus relevantes condiciones morales.

Su entierro, celebrado el día 3 desde la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, constituyó una sentidísima manifestación de duelo.

En sufragio de su alma se dirán misas mañana a las nueve, nueve y media y diez en la expresada iglesia, costeada por los compañeros del finado.

A su desconsolado hijo don Luis; hermanos don Vicente y don Mariano; hermanos políticos, primos, sobrinos y demás familia hacemos patente la expresión de nuestro sincero dolor.

El día 9 próximo se cumple el séptimo aniversario del fallecimiento del señor don Eduardo Pagán Ruiz, del Comercio de Alcantarilla.

En sufragio de su alma y de la de su esposa doña Josefa Madrid Clares se dirán misas dicho día de ocho a diez en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de dicha villa.

Con tan triste motivo renovamos nuestro sentido pésame a la afligida familia.

Diputación provincial

Bajo la presidencia del señor García Alemán y con asistencia de los señores Bosque, Luelmo y Ros, celebró en la tarde del sábado la primera reunión del año la Comisión gestora de la Diputación provincial.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se resolvieron de acuerdo con los informes del Negociado en varias reclamaciones al padrón de cédulas personales para el

ejercicio de 1933 de diferentes Ayuntamiento.

El mismo Negociado informa en la propuesta de la Jefatura de la Sección de Obras y Vías con referencia al nombramiento de un agente ejecutivo, en el sentido de que se nombre al mismo que ejerce dicho cargo en cédulas personales. Conformes.

Se aprueban la liquidación de las obras del camino vecinal número 10 a la Asociación de Propietarios de La Murta, la cuenta de gastos de conservación de un camino vecinal durante el mes actual y la del tractor-ortuga adquirido, ésta última con carácter provisional.

En comunicaciones se da cuenta de una del director del Manicomio dando cuenta de la falta de un sirviente honorario durante tres días, de otros dos días, de un sirviente y de que otro sirviente salió con un enfermo y volvieron embriagados.

Se acuerda el cese de los sirvientes honorarios denunciados.

Se da cuenta del informe del presidente del Patronato del Hogar sobre unas reclamaciones a varios nombramientos de auxiliares, confirmando los mismos. Conformes.

Se lee una moción del vicepresidente de la Corporación sobre el ofrecimiento del director general de Sanidad para la creación de una granja-sanatorio interprovincial para enfermos mentales, en la que se pide la determinación de los terrenos en que habría de emplazarse.

García Alemán explica el motivo de la moción, que tiende a aunar la petición con las de Alicante y Albacete. Se aprueba la moción.

A propuesta de Luelmo se acuerda adquirir una obra a cada uno de las expuestas actualmente en Bellas Artes por los pintores señores Pontones y Villaseca. Conformes.

Ros pide la reparación del camino de Cartagena a San Javier y del de La Unión a Roche. Conformes.

Bosque habla del problema naranjero y pide que la Corporación se dirija al ministro pidiendo la aplicación de la rebaja del cincuenta en los transportes, de acuerdo con lo publicado en la «Gaceta» del 7 de mayo. Conformes.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanta la sesión.

Reparto de juguetes

Ayer mañana se celebró en la Casa Provincial del Niño el acostumbrado reparto de juguetes a los niños pobres de la ciudad.

A las nueve de la mañana empezó la distribución, que duró hasta la hora del mediodía.

Al acto asistieron el gobernador civil de la provincia, el vicepresidente de la Diputación señor García Alemán, el alcalde, el director del Manicomio, el Director del Conservatorio de Música y Declamación, algunos diputados a Cortes y otras personalidades.

El reparto fue hecho por un nutrido grupo de bellas señoritas, las que distribuyeron nueve mil juguetes.

Antes de empezar el acto, los asilados de la Casa Provincial desfilaron ante los enormes montones de juguetes, eligiendo los que más les agradaban.

El reparto resultó simpático.

Terminado el reparto de juguetes el gobernador civil y cuantas personas le acompañaban, visitaron todas las dependencias de la Casa Provincial, siendo elogiadas por su admirable aspecto.

El reparto de juguetes de Radio Murcia

También se efectuó ayer mañana el reparto de juguetes organizado por la Emisora Radio Murcia.

El acto se celebró en el Teatro

Romea, siendo muy crecido el número de personas que acudió a recoger juguetes.

Estos fueron distribuidos por un grupo de encantadoras muchachas.

Terminado el reparto en Murcia, a media mañana, los propietarios de Radio Murcia se trasladaron a Espinardo donde continuaron la distribución de objetos entre los niños pobres.

Fueron repartidos en Murcia y Espinardo unos mil quinientos juguetes.

La escena y la pantalla

Desde el jueves viene actuando en este escenario la compañía de comedias que acudieron la gentilísima actriz Isabel Barrón y el primer actor Ricardo Galache.

En las obras ofrecidas al público han mostrado los elementos que la integran su acoplamiento y su valía, habiendo cosechado numerosos aplausos.

Juanita Azorín, la excelente actriz murciana, ha sabido una vez más destacar de una manera personal sus facultades.

Anoche estrenaron el juguete cómico de los dos Pericos «La voz de su amo», en el cual los autores consiguen un franco éxito de risa, aun que algunas veces pongan demasiado de manifiesto la diferencia de calidad entre la gracia de uno y de otro, y los actores un buen éxito de interpretación.

Con las funciones de hoy se despiden de la compañía, estrenando por la noche «La flor del guisante», traducción francesa, que siendo recomendable como pieza literaria, no lo es para ser vista por señoritas.

UN FESTIVAL

Los cantantes pensionados por la Diputación

El señor presidente de la Diputación provincial ha organizado un concierto a beneficio de la suscripción abierta por la Corporación de referencia, a su iniciativa, para facilitar juguetes a los niños pobres acogidos en sus Establecimientos benéficos con el objeto de que no les falte la alegría propia de la Fiesta de Reyes Magos, y a fin de incrementar, con la recaudación que pueda obtenerse, los fondos de la suscripción de referencia, exiguos ante la gran cantidad de niños de Murcia que han podido aprovechar los beneficios de esta idea.

En dicho concierto colaborarán los señores becarios que han obtenido plaza en las últimas oposiciones para ampliación de estudios en Italia y Madrid, que se han ofrecido generosamente a secundar el propósito del señor presidente.

El concierto, organizado por la excelentísima Diputación bajo la dirección artística del director del Conservatorio de Música y Declamación de Murcia, don Manuel Massotti, se celebrará en el salón de actos de este centro el próximo viernes, día 12, a las siete de la tarde, con arreglo al siguiente programa:

«Luisa Fernanda», dúo de la flor; Moreno Torroba, por la señorita Virtudes Sánchez y el señor Antonio Muñoz.

«La Marchenera», petenera; Moreno Torroba, y «Aida», retorna vencedor; G. Verdi, por la tiple señorita Virtudes Sánchez Alemán.

«La Favorita», Spirit gentil; Donizetti, y «Doña Francisquita», romanza de Fernando; Vives, por el tenor Antonio Muñoz.

«Danza de la pastora»; Halfiter, y «El Puerto»; Albéniz, por el pianista Mario Medina Seguí.

Segunda parte.—«Fauts», romanza de tiple; Gounod, y «La rosa del azahar», id. id.; Guerrero, por la tiple Dolores Terro.

«Katuska», Color de nido; Soroza-bal, y «Tanhauser», canto a la estrella; Wagner, por el baritono Antonio Morales.

«El barbero de Sevilla», cavatina; Rossini, y «Doña Francisquita», romanza de tiple; Vives, por la tiple Asunción Giménez.

«Luisa Fernanda», dúo de Vidal y Carolina; Moreno Torroba, por la señorita Dolores Terro y Antonio Morales.

La vida en Madrid

Un almuerzo

Madrid.—Para celebrar la entrada del año, los académicos de la Española se reunieron en un almuerzo en un restaurante céntrico.

Al acto asistió su excelencia el Presidente de la República.

Una desgracia

Cuando se disponía a cruzar la calle de Alcalá don Agustín Corral, de sesenta años de edad, comerciante, domiciliado en la calle de Sagasta número 17, que salía del Casino de Madrid, al tratar de librarse de un coche tropezó con un tranvía que venía en dirección contraria.

El señor Corral cayó de espaldas, y se produjo una gravísima herida en la región occipital, a consecuencia de la cual dejó de existir cuando ingresaba en el equipo quirúrgico.

Extranjero

Buenos Aires.—La Misión de la Sociedad de las Naciones presidida por el señor Alvarez del Vayo continúa activamente sus gestiones para ver de llegar a la solución definitiva del conflicto del Chaco.

El armisticio entre paraguayos y bolivianos termina esta noche, a las doce, y se teme que inmediatamente se reanuden las hostilidades.

Los pastores y la política

Berlin.—El obispo del Reich ha recordado en una orden a los pastores protestantes que se encuentran bajo su jurisdicción que se deben dedicar únicamente a sus funciones religiosas, ya que la Iglesia no consiste en la mezcla de las prácticas religiosas con los oficios políticos.

La "restauración monárquica" de "Heraldo de Madrid"

La cabalgata organizada por el popular diario ha constituido otro gran éxito

7, a las 1 md.

Madrid.—La tradicional cabalgata que desde hace algunos años viene organizando el día 6 de Enero el popular diario madrileño «Heraldo» ha culminado este año en uno de sus mas lisonjeros éxitos.

Con motivo del desfile las calles madrileñas se vieron muy animadas por grandes masas de ciudadanos que al ver desfilar la cabalgata prorumpieron en vivas a los reyes magos y a «Heraldo de Madrid».

La cabalgata desfiló por el itinerario fijado hasta su llegada a la Inclusa, donde era esperada por numeroso público que aplaudió y vitoreó a «Heraldo de Madrid».

La cabalgata llevó a los niños de la Inclusa millares de juguetes de exquisito gusto.

Después del reparto de juguetes se celebró una brillante función de circo a la que asistieron los niños de la Inclusa y numeroso público.

Distinguidas damas repartieron millares de juguetes entre los niños y fueron eficazmente ayudadas en esta simpática labor por el popular cantador de «flamenco» Niño de Marchena.

La función constituyó un verdaderamente éxito y los niños pasaron un rato sumamente grato.

giendo dar alcance a dos de ellos. Los detenidos son Emilio García y Segismundo García.

Conducidos a la comisaría se negaron a dar los nombres de los otros tres atracadores.

En la caja de las oficinas había depositadas doce mil pesetas y a la hora o minutos después en que se cometía el atraco era esperado el cobrador con el producto de los cobros que ascendían a más de treinta mil pesetas.

Parce ser, pues, que los atracadores planearon el golpe sabedores de que iba a llegar o habría llegado ya a las oficinas el cobrador, pero como se adelantaron los falló, llevándose únicamente las quinientas pesetas que hallaron en la mesa.

Los desconocidos pistola en mano obligaron al hijo del agente llamado Alfredo y a los empleados a que pasaran a un departamento contiguo a las oficinas donde les encerraron pidiéndoles al mismo tiempo las llaves de la caja de caudales con el objeto de desvalijarla.

Los empleados no pudieron acceder a entregarles las llaves toda vez que no obraban en su poder y los atracadores en vista del fracaso se llevaron unas quinientas pesetas que había sobre una de las mesas de la oficina, dándose inmediatamente a la fuga en distintas direcciones.

Instantes después el hijo del agente de seguros salió a la calle pidiendo socorro. Varios guardias municipales que se dieron cuenta del suceso corrieron tras los atracadores, consi-

La labor cultural de la República

En el Instituto del cardenal Cisneros

6, a las 11 n.

Madrid.—Hoy se ha celebrado el acto de inauguración del salón cine que se ha construido en el Instituto del cardenal Cisneros.

Se proyectó una admirable película de divulgación cultural, sobre costumbres de España.

Lea usted

«Heraldo de Madrid»

Advertisement for D.ª ANTONIA VILLAPLANA MERCADER, VIUDA DE DICENTA, who died on December 31, 1933. The ad includes a religious invocation, a list of beneficiaries, and details of her funeral services.

Advertisement for Don Luis Sánchez Lacorte, Subdelegado de Farmacia, who died on January 2, 1934. The ad includes religious details, funeral arrangements, and a list of beneficiaries.

FOLLETIN DE "EL LIBERAL" (230)

Advertisement for the novel 'La Agencia de un Déspota' by Don Ramon Ortega y Frias, published by Editorial Castro. The ad describes the novel as a historical original and provides publication details.

Main text of the folletín starting with 'cir que yo sufro tanto como vos, aunque el motivo sea distinto.' The text continues with dialogue and narrative elements, including references to 'El descubrimiento que hizo Julián' and 'CAPITULO LXXII'.

Vida Religiosa

Información deportiva

Hoy comienza la segunda vuelta de la Liga

Día 7 de Enero.—Domingo.—San Julián.—San Félix.—San Raimundo de Peñafort y San Teodoro.

Vela y Alumbrado

Día 7.—En la Merced. Día 8.—En Madre de Dios.

CULTOS

En la Catedral.—El coro por la mañana a las nueve con Misa de Prima y Conventual, horas menores.

Lea usted El Liberal

Te saludamos de nuevo, lector, cuando comienza la segunda vuelta de la Liga. Nuestro diario contacto quedó justamente interrumpido al iniciarse la competición liguera.

No vamos a decirte nada de lo que en ese tiempo ha pasado, porque de ello te suponemos informado. Sólo vamos a hablarte de lo que puede suceder, ya que estos nueve partidos que aún faltan, pueden ser decisivos para el Murcia.

Cinco partidos le restan a nuestro campeón regional en la Condomina, el primero de ellos esta tarde contra el Celta, y cuatro fuera. Son sus enemigos en los primeros, a más del equipo vigués, el Sevilla, el Sporting, el Alavés y el Osasuna.

A los tres últimos, los locales deben vencerlos fácilmente. Al Celta también, aunque por la regularidad que dicho equipo viene demostrando en la competición, en la que no ha acusado ningún resultado estrepitoso, con más dificultad. La clave, pues, de los partidos que restan en la Condomina, es el encuentro con el Sevilla.

Los merengues sevillanos han terminado la primera vuelta imbatidos. Al Murcia lo vencieron netamente por seis a dos. ¿Sabrá el Murcia resarcirse de esta amplia derrota?

En cuanto a los otros equipos con los que tendrá que enfrentarse en sus terrenos son el Atlético, el Irún, el Sabadell y el Coruña, este el último partido de la competición.

Por todo ello, de donde únicamente creemos al Murcia capaz de sacar algún punto, es del campo de la Creu Alta. Con diecinueve, el Murcia podría aspirar a ser el quinto y jugar la promoción liguera. Pero para ello precisaría que los otros equipos que por él han de desfilar, no puntuaran en sus respectivos partidos.

Y, más que nada, precisa que se prescinda en absoluto de personalismos en las alineaciones. Que se alineen al jugador más capacitado para cubrir el puesto que falte, y que se encuentre en mejor forma física y técnica. Que haya una seguridad de dirección, que un jugador no sea excesivamente hoy y a los quince días ya no se le vea lo mismo. Que actúen aquellos jugadores que demuestren saber

lo que es el Murcia en la Condomina y fuera de ella.

Los dos grupos de la segunda división que se formarán en la temporada venidera, al imposibilitar el descenso del Murcia, han disminuido la pasión pública, y muchas cosas que con peligro de «cola» hubieran producido hasta violencias, apenas si son indiferentemente acogidas. Pero hay que pensar que para todos los equipos que actualmente forman la segunda división, su verdadera salvación deportiva y económica está en el pase a la primera división, pues ya nunca tendrán tan fácilmente como ahora, a pesar del cuadro de puntuación, al margen de la clasificación por resultados, que en ello habrá de influir decisivamente.

Pero esa indiferencia es la peor que le puede suceder al fútbol, que es pasión, entusiasmo, discusión, comentario. Todo ello, claro está, noblemente, deportivamente, sin dejarse influir por las bajas pasiones, por la obcecación, por el orgullo ignorante. Y en Murcia va faltando lo primero y sobrando lo segundo. ¿Será posible encontrar la enmienda necesaria en esta segunda vuelta? —Jorba.

El día en Barcelona

La política catalana

Barcelona.—El presidente de la Generalidad manifestó esta mañana a los periodistas que Cataluña entraba en una fase de grandísima ac-

tividad política, y que en estos momentos interesaba mucho a Cataluña que se afirmaran los partidos de izquierda.

Los prisioneros españoles en el Sahara

Parece comprobarse su existencia

Madrid.—Parece comprobarse la existencia de prisioneros españoles en el Sahara.

Se asegura que en breve llegará uno de estos prisioneros a la zona española, y que sus informes permitirán el rescate de los demás.

Las informaciones del 'Heraldo'

Parece comprobarse que en el Sahara francés hay prisioneros españoles

Madrid.—«Heraldo de Madrid» publica esta noche una interesante información en la que dice que parecen existir fundamentos para asegurar que en el Sahara francés hay algunos prisioneros españoles.

El Gobierno ha designado una Comisión encargada de efectuar algunos trabajos encaminados a estudiar los informes que se tienen y rescatar a los prisioneros caso de que existan en realidad.

También afirma «Heraldo» que quizá a estas horas haya sido rescatado ya alguno y esté viéndose el modo de trasladarlo a España.

La persona que ha facilitado los datos sobre la existencia de prisioneros es el comandante Esteve, en cuyo poder existen documentos que así lo acreditan.

Se comenta muchísimo la impresión que tal revelación hizo al señor Martínez Barrios cuando le fue comunicada la noticia.

Profundamente emocionado dio cuenta de ella al Consejo de Ministros y este nombró una amplia Comisión para que estudie cuantos antecedentes existan sobre los prisioneros y se proceda a su inmediato rescate.

El Gobierno, por su parte, hará gestiones diplomáticas cerca de Francia para que cuanto antes se resuelva este asunto.

Federación Socialista murciana

Importantes acuerdos

Recibimos la siguiente nota: «Diminuida la Comisión Ejecutiva de esta Federación Provincial el día 3 de diciembre último como consecuencia de las incidencias habidas entre dicho organismo y la Comisión Ejecutiva del Partido, con motivo de las elecciones generales en la provincia, se procedió, por quienes reglamentariamente les correspondía, a elegir nueva Comisión Ejecutiva de la Federación Provincial, resultando elegidos todos los que des-

empeñaban cargos en la Comisión dimitida.

El primer acuerdo adoptado por la nueva Ejecutiva, fue el de convocar a un Congreso provincial extraordinario para el próximo mes de febrero. Al ratificar este acuerdo en junta celebrada en el día de hoy, se han señalado las fechas 8 y siguientes del mes venidero para las reuniones antes referidas.

Hemos de hacer pública nuestra contrariedad por la decisión de la Comisión Ejecutiva del Partido publicada en «El Socialista» y otros periódicos de Madrid el día 4 del corriente, relacionada con nuestra actuación.

Como dicho acuerdo ha dado lugar a comentarios diversos que en nada prestigian, ni favorecen la conducta de los dirigentes de esta Federación provincial, hacemos pública, del mismo modo que ella, nuestra disconformidad con la táctica seguida, a la vez, que nuestra afirmación de que en el Congreso convocado habrá el margen de amplitud suficiente para tratar de cuantas posiciones y actitudes hayan observado los miembros de nuestra Federación y los de la Ejecutiva del Partido—a la que se ha invitado—para que asista al mismo en asunto tan debatido y tan desorbitado por quienes debieran practicar una norma de conducta más en consonancia con nuestros procedimientos.

Murcia 6 de ene enero de 1934. Por la Comisión Ejecutiva, José Ruiz del Toro, presidente; Aurelio López Doblas, secretario.»

Pastillas Aspaime. CURAN RADICALMENTE LA TOS. PORQUE COMBATEN SUS CAUSAS: Catarras, ronqueras, anginas, laringitis, bronquitis, tuberculosis pulmonar, asma y todas las afecciones en general de la garganta, bronquios y pulmones.

PRIMERA MANUFACTURA ESPAÑOLA DE MAQUINAS PARA COSER. LA SDAD. A. COOP. ALFA garantiza sus máquinas de coser de todo defecto de construcción o materiales por diez años.

MEDICOS ESPECIALISTAS. Dr. José M. Aroca—Enfermedades del aparato digestivo, estómago, intestino, hígado, etc., y de la Nutrición (diabetes, gota, etc.). Dr. Raimundo Muñoz—Especialista en enfermedades nerviosas y mentales.

NERVIOSOS! Basta de sufrir inútilmente gracias a las acreditadas GRAGEAS POTENCIALES DEL DR. SOIVRE. Neurastenia, impotencia en todas sus manifestaciones, dolor de cabeza, cansancio mental, pérdida de memoria, vértigos, fatiga corporal.

Lea usted EL LIBERAL de Madrid. Don Sebastián Servet. Plaza de Fontes, 3. MURCIA

SECCION ESPECIAL POR PALABRAS. Automovilistas. Recambio y accesorios para Chevrolet G. M. C. y otras marcas. Suscríbase a EL LIBERAL

Y cuando alcancé le daba, encontré en el sitio donde estaban sentados los otros. Es muy difícil o casi imposible pintar la escena que entonces principió. Al señor Pablo de Espinosa lo conocía muy bien Julián, y lo mismo a Bartolo; porque lo había visto en compañía del hidalgo criminal.

que hoy salgo por primera vez de mi casa para dar un paseo. La casualidad me ha traído, o más bien mi desdicha... Os encuentro cuando en vosotros no pensaba; mi presencia os enoja, no sin razón... ¡Oh!... Tengo paciencia y me resigno... Aquí estoy... Haced de mí lo que mejor os parezca... Si queréis matarme, acabad pronto, y si me dejáis libre, me iré para buscar el descanso en mi casa.

¡Cien mil legiones! —gritó desespadamente Bartolo. —Bien está dijo Andrés, envainando la espada.—Generosidades como ésta, nos costará muy caras en otro tiempo. —Matar a ese hombre, hubiera sido una cobardía dijo don Guillén.

Medio aturdido estaba, porque todo lo esperó, menos lo que acababa de averiguar. El caballero misterioso y supuesto amante de doña Estrella, era también don Guillén de Castro, o sea el amante de doña Isabel. ¿Cómo se explicaba esto? Para el sirviente no tenía explicación. Sabía que el desdichado caballero estaba en comunicación con la noble huérfana y que se introducía en el convento, cuando ésta se encontraba allí.

en aquella ocasión fueron inútiles todas sus cavilaciones y no consiguió más que calentarse la cabeza y aturdirse más y más. Llegó a la casa de campo, presentándose a don Juan, que no lo esperaba tan pronto, y sorprendido le preguntó: —¿Qué significa tu viaje? —Mucho, y nada, señor. —Supongo que alguna novedad ocurre. —Y de grandísima importancia; pero me parece que a vos os sucederá lo mismo que a mí, y que no os acertaréis a explicaros lo que solo el diablo puede entender.

